



Santiago, 2 de septiembre de 2025

Estimadas familias de 1° y 2° básico:

Para continuar promoviendo la autonomía en los estudiantes de 1ero y 2do básico, sosteniendo los lineamientos entre los distintos ciclos, les recordamos que nuestros alumnos/as deben ingresar solos/as por la puerta de la Virgen, junto a la reja de acceso Pocuro.

Las familias que ingresen por los accesos de Bilbao o Educación Inicial, podrán acompañar a sus hijos e hijas solamente hasta el teatro. Desde ahí los niños y niñas deben seguir solos hasta la sala, bajo la supervisión del equipo de ciclo.

Estamos seguros, que, contando con su apoyo y colaboración, iremos desarrollando las habilidades necesarias para asegurar un desplazamiento progresivo por el colegio, con autonomía y seguridad.

Se despide cordialmente,

Loreto San Miguel
Directora de I Ciclo